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             Aos seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, às 09:00, na Sala de Reuniões 
da Diretoria do Centro de Informática da UFPB, na Unidade acadêmica de Mangabeira, nesta 
cidade,  ocorreu a Nona Reunião Ordinária deste Conselho de Centro, sob a presidência do Diretor 
do Centro de Informática, Guido Lemos de Souza Filho, e na presença dos seguintes Conselheiros: 
Hamilton Soares da Silva, Chefe do Departamento de Informática, Iguatemi Eduardo da Fonseca, 
Chefe do Departamento de Sistemas de Computação, Felipe Antonio Garcia Moreno, Chefe do 
Departamento de Computação Científica, Daniela Coelho Batista Guedes Pereira, Coordenadora do 
Curso de Bacharelado em Ciência da Computação, Thais Gaudêncio do Rêgo, Coordenador do 
Curso de Engenharia de Computação, Moisés Dantas dos Santos, Coordenador do Curso de 
Matemática Computacional, Lucídio dos Anjos Formiga Cabral, Coordenador do Curso de 
Licenciatura em Computação-modalidade EaD, Jairo Rocha de Faria, Coordenador do Programa de 
Pós-Graduação em Modelagem Matemática e Computacional, Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, 
Secretária de Centro, Daniel Cruz de França e Tadea Maria da Silva, Representantes Titulares dos 
Servidores Técnico-Administrativos. O Conselheiro Allan Cleysson de Oliveira Ramos, 
Representante Titular do Diretório Acadêmico de Engenharia da Computação se fez representar 
pelo estudante Lucas Ismael de Azevedo Lacerda e o Conselheiro Victor de Menezes Chaves, 
Representante Titular do Diretório Acadêmico de Bacharelado em Ciência da Computação, se fez 
representar pelo estudante Claudio Djohnnatha Duarte Lourenço, 3º Coordenador Geral do Diretório 
Acadêmico de Bacharelado em Ciência da Computação. O Conselheiro Tiago Maritan Ugulino de 
Araújo, Coordenador do NPE/LAVID/CI justificou sua ausência. O Decano do Colegiado do Curso de 
Pós-Graduação em Informática, Leonardo Vidal Batista deixou de comparecer.  Registre-se que a 
Vice-Diretora do Centro, Valéria Gonçalves Soares, encontra-se em gozo de Licença-Saúde até o 
dia 09 de outubro do ano em curso. Iniciando a Pauta, o Presidente abriu a Nona Reunião Ordinária 
do Conselho de Centro, do ano de 2015, e colocou em discussão a Ata da Oitava Reunião Ordinária, 
ocorrida no dia 04 de setembro de 2015. Em fase de votação, a referida Ata foi aprovada por 
unanimidade de votos. Em seguida, o Presidente abriu a fase de Informes, oportunidade em que o 
Conselheiro Hamilton Soares da Silva comunicou aos presentes que representou o Diretor de Centro 
em reunião de CTA convocada pela Reitora da UFPB, no dia 1º de outubro do ano em curso, para 
tratar de assunto referente ao corte de ponto dos servidores técnico-administrativos que estão em 
greve há mais de noventa dias, ressaltando que a Reitora afirmou que isto era boato, discorrendo, 
ainda, sobre os assuntos tratados na referida reunião. Houve a informação de que os livros do 
Centro já se encontravam na Biblioteca Central, que as estantes já estão no Centro de Informática e 
que já há um ambiente organizacional destinado à Biblioteca Setorial do CI. Diante disso, ficou 
deliberado convocar o Bibliotecário Rogério Ferreira Marques para assumir suas atividades 
profissionais neste Centro, uma vez que, devido à ausência de um ambiente organizacional 
adequado, o referido servidor técnico-administrativo estava prestando serviços junto à Biblioteca 
Central da UFPB, no Campus I. O Conselheiro Felipe Antonio Garcia Moreno comunicou que o 
mandato do Coordenador e Vice-Coordenador do Curso de Graduação em Matemática  
Computacional expira no próximo dia 12 de dezembro do ano em curso. Depois, o Presidente 
solicitou inclusão dos processos 23074.052794/2015-13 e 23074.054534/2015-82, na pauta da 
presente reunião, o que foi acatado por unanimidade de votos. Iniciando a Ordem do Dia, o 
Conselheiro Jairo Rocha de Faria passou a relatar o processo 23074.051279/2015-16 em que 
Valdecir Becker solicita progressão funcional horizontal da classe de Professor Adjunto, nível I, 
para a classe de Professor Adjunto, nível II. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto 
em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Em seguida, o 
Conselheiro Iguatemi Eduardo da Fonseca passou a relatar o processo 23074.048789/2015-14 em 
que Clauirton de Albuquerque Siebra solicita progressão funcional da classe de Professor 
Adjunto, Nível III para a classe de Professor Adjunto, Nível IV. Foi lido parecer favorável do 
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Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos.  
Depois, a Conselheira Thais Gaudêncio do Rêgo passou a relatar o processo 23074.051865/2015-
61 em que Antonio José Boness dos Santos solicita afastamento no período de 21 a 26 de 
novembro do ano em curso, para participar do CILAMCE-2015 – XXXVII Ibero-Latin American 
Congress on Computational Methods in Engineering, na cidade do Rio de Janeiro, RJ, 
oportunidade em que apresentará os trabalhos intitulados “Second Order Topological Derivative for 
the Inverse Problem in Diffusion with Retention” e “Locking-Free Hybridized Fem for Incompressible 
Linear Elasticity”, sem especificar com que tipo de ônus. Foi lido parecer favorável da Relatora, que 
foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Em seguida, 
a mesma Conselheira passou a relatar o processo 23074.047529/2015-13 em que Waldir Leite 
Roque solicita afastamento no período de 26 a 31 de outubro do ano em curso, para participar do 
Congresso IEEE ChileCon, na Universidad Central de Chile, em Santiago-Chile, onde irá 
apresentar trabalho intitulado “An ImageJ Plugin for Computation of Porous Media Tortuosity from 
2D/3D Images”, com ônus adicionais, em que o interessado solicitou pagamento de taxa de 
inscrição no evento, passagens e diárias. Foi lido parecer favorável da Relatora, porém, com ônus 
limitado e não com ônus adicionais, conforme solicitado pelo interessado. O assunto foi posto em 
discussão, e submetido à votação, o parecer favorável da Relatora, com a condição de ônus 
limitado, foi aprovado por unanimidade de votos. Dando prosseguimento, o Conselheiro Hamilton 
Soares da Silva passou a relatar o processo 23074.050367/2015-09 em que Roberto Quirino do 
Nascimento solicita afastamento no período de 05 a 09 de outubro do ano em curso, para 
participar do CNMAI-ERMAC-SeMI 2015, a ser realizado em Fortaleza-CE, com ônus limitado, 
onde apresentará trabalho intitulado “Um método de otimização global para Programação 
Geométrica.” Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à 
votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Em seguida, o mesmo Conselheiro passou a 
relatar o processo 23074.050669/2015-79 em que Ana Paula Pintado Wyse solicita afastamento no 
período de 25 a 28 de outubro do ano em curso, para participar da Conferência Brasileira de 
Dinâmica, Controle e Aplicações, onde apresentará trabalho intitulado “Modelagem da Interação 
entre Mosquitos Selvagens e Transgênicos”, em Natal – RN, sem especificar com que tipo de ônus. 
Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi 
aprovado por unanimidade de votos.  Ainda, o Conselheiro Hamilton Soares da Silva passou a 
relatar o processo 23074.051746/2015-16 em que Vivek Nigam solicita afastamento no período de 
23 de outubro a 02 de novembro do ano em curso, para participar da Conferência Shonan 
Meeting on Logic and Verification Methods in Security and Privacy, na cidade de Tóquio, 
Japão, com ônus limitado. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e 
submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos.  Continuando, a Conselheira Daniela 
Batista Coelho Guedes Pereira passou a relatar o processo 23074.048955/2015-74 em que Waldir 
Leite Roque solicita afastamento para realizar visita científica ao Grupo de Computação Gráfica e 
Geometria coordenado pelo Prof. Dr. Juan José Jiménez-Delgado, da Escola Politécnica Superior da 
Universidade de Jaén, Espanha, no período de 02 de novembro a 06 de dezembro de 2015, com 
ônus limitados. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à 
votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Em seguida, a mesma Conselheira passou a 
relatar o processo 23074.051784/2015-61 em que Eudisley Gomes dos Anjos solicita afastamento 
no período de 20 a 29 de outubro do ano em curso para participar de reunião de prospecção de 
projetos e apresentar trabalho no 21º Congresso Internacional ABED de Educação à Distância – 
CIAED, na cidade de Bento Gonçalves – RS, com ônus limitado. Foi lido parecer favorável da 
Relatora, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de 
votos. Dando prosseguimento, o Conselheiro Jairo Rocha de Faria passou a relatar o processo 
23074.049253/2015-16 em que Alisson Vasconcelos de Brito solicita autorização de afastamento 
para realizar curso de Pós-Doutorado na Universidade Federal de Campina Grande - UFCG, 
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Campina Grande-PB, no período de 1º de dezembro de 2015 a 31 de agosto de 2016. Foi lido 
parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por 
unanimidade de votos. Continuando, o Conselheiro Moisés Dantas dos Santos passou a relatar o 
processo 23074.051061/2015-61 em que Ruy Alberto Pisani Altafim solicita afastamento no 
período de 05 a 15 de novembro do ano em curso, para participação em projeto de pesquisa 
(CAPES PROBRAL I) em parceria com a Universidade Federal de São Paulo – São Carlos-SP, 
sem especificar com que tipo de ônus. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em 
discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos.  Em seguida, o mesmo 
Conselheiro passou a relatar o processo 23074.051683/2015-90 em que Ruy Alberto Pisani 
Altafim solicita afastamento no período de 16 a 23 de outubro do ano em curso, para participar e 
apresentar trabalhos científicos no CEIDP 2015 – Annual IEEE Conference on Electrical Insulation 
and Dielectric Phenomena, que ocorrerá em Ann Arbor, Michigan – USA, com ônus adicionais, 
em que o interessado solicitou pagamento de diárias. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi 
posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Dando 
prosseguimento, o Conselheiro Felipe Antonio Garcia Moreno passou a relatar o processo 
23074.052036/2015-03 em que Josilene Aires Moreira solicita afastamento no período de 14 de 
outubro a 12 de novembro do ano em curso para realizar missão de trabalho e pesquisa do 
Projeto 303/13 – Programa CAPES/DGU 040/2012, em cooperação com a Universidade de 
Barcelona, na cidade de Barcelona, Espanha, com ônus adicionais a serem pagos pela CAPES. 
Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi 
aprovado por unanimidade de votos. Continuando, o mesmo Conselheiro passou a relatar o 
processo 23074.051864/2015-16 em que Fernando Menezes Matos solicita progressão funcional 
da Classe de Professor Adjunto, Nível I, para a classe de Professor Adjunto, Nível II. Foi lido 
parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão,e submetido à votação, foi aprovado por 
unanimidade de votos. Em seguida, o mesmo Conselheiro passou a relatar o processo 
23074.052402/2015-16 em que Fernando Menezes Matos solicita afastamento no período de 07 a 
15 de outubro do ano em curso, para desenvolvimento de projeto de pesquisa em cooperação 
com o Grupo de Pesquisa em Redes de Computadores em Comunicações Multimídia – 
GERCOM, na Universidade Federal do  Pará, na cidade de Belém – PA, com ônus limitado. Foi 
lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado 
por unanimidade de votos. Depois, o mesmo Conselheiro passou a relatar o processo 
23074.052396/2015-05 em que Fernando Menezes Matos solicita afastamento no período de 02 a 
06 de novembro do ano em curso, para participar e apresentar trabalhos científicos no SBESC 
2015 – V Brazilian Symposium on Computing Systems Engineering, que ocorrerá na cidade de 
Foz do Iguaçu, PR, com ônus limitado. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em 
discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. 
Continuando, o Conselheiro Lucídio dos Anjos Formiga Cabral passou a relatar o processo 
23074.052794/2015-13 em que Natasha Correia Queiroz Lino solicita progressão funcional da 
Classe de Professor Adjunto, nível II para a classe de Professor Adjunto, nível III. Foi lido 
parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por 
unanimidade de votos.  Por último, a Conselheira Daniela Coelho Batista Guedes Pereira passou a 
relatar o processo 23074.054534/2015-82 em que a Coordenadora encaminha PROPOSTA DE 
REFORMULAÇÃO DO PROJETO PEDAGÓGICO DO CURSO (2010) DO CURSO DE 
GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA DA COMPUTAÇÃO. A Relatora fez algumas considerações e leu 
parecer favorável, que foi posto em discussão, oportunidade em que o Conselheiro Jairo Rocha de 
Faria chamou a atenção para a certidão emitida pelo Departamento de Computação Científica, na 
qual o referido Departamento, onde o Conselheiro é lotado e se dispôs a lecionar as referidas 
disciplinas, aprovou, em reunião do Colegiado Departamental, que não vai ofertar as disciplinas 
obrigatórias Mecânica para Engenharia da Computação e Introdução à Mecânica dos Fluidos 
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ao curso de graduação em Engenharia da Computação. O assunto foi posto em discussão e 
ficou deliberado, por unanimidade de votos, com uma abstenção, que a Diretoria irá constituir dois 
processos, que serão despachados para os Departamentos de Computação Científica e de 
Sistemas da Computação, para que se posicionem sobre a oferta das disciplinas obrigatórias 
Mecânica para Engenharia da Computação e Introdução à Mecânica dos Fluidos ao curso de 
Engenharia da Computação. Registre-se que a Secretaria da Diretoria de Centro cadastrou, em 
08/10/2015, os processos 23074.055198/2015-95 – destinado ao Departamento de Sistemas de 
Computação e 23074.055195/2015-51 – destinado ao Departamento de Computação Científica, 
para se posicionarem sobre a matéria. O Presidente deu por encerrados os trabalhos, e nada mais 
havendo a tratar, eu, Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, atuando como Secretária dos trabalhos, 
lavrei a presente ata, que vai por mim assinada, pelo Senhor Presidente e demais presentes à sua 
aprovação. Conselho de Centro do Centro de Informática da Universidade Federal da Paraíba, em 
João Pessoa (PB), 20 de novembro de 2015. 

 
 
 
 

 

 


